Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 326 m?
Référence V1769SJ
Prix 3450 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Votre agence john taylor vous propose cette belle villa moderne, située a seulement
10 minutes a pied de la mer. Cette villa d'architecte de 271 m2 offre un style de VI
luxueux, associé a une vue mer imprenable, une piscine sur le toit et de nombreux
espaces extérieurs dont de trés belles terrasses permettant de profiter pleinement
du climat azurien. Dés votre arrivée, vous serez immédiatement séduits par la vue
panoramique qui s'offre a vous et qui s'étend depuis toutes les pieces principales
de la maison (vue a 180 degrés). Les larges baies vitrées permettent a la lumiere

naturelle de ...

Your john taylor agency suggest this beautiful modern villa, set on a plot of land just
10 minutes' walk from the sea. This architect-designed villa offers a luxurious
lifestyle, combined with uninterrupted sea views, a rooftop swimming pool and
plenty of outdoor space, including beautiful terraces where you can take full
advantage of the azure climate. As soon as you arrive, you'll be immediately
captivated by the panoramic sea views from every main room in the house. The
large bay windows allow natural light to flood into every corner, creating a luminous

and soothing atmosphere. With a ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT
1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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